

[Drucken](#)[Startseite](#) | [Newsletter](#) | [Kontakt](#) | [Sitemap](#) | [Datenschutz](#) | [Impressum](#)

News Einzelansicht

19.12.2014

Letzter Vereinsdialog in diesem Jahr beim FC Viktoria Schlich



Am Freitag, den 12. November 2014, besuchten FVM-Vertreter den FC Viktoria Schlich zum insgesamt sechszehnten, und für 2014 letzten, Vereinsdialog im FVM-Verbandsgebiet.

Vor Ort trafen sich seitens des Fußball-Verbandes Mittelrhein Vizepräsident Hans-Christian Olpen, Qualifizierungs-, Breiten- und Freizeitsportreferent Claus Adelman, Masterplan-Mitarbeiter Timo Schmidt sowie der Kreisvorsitzende Manfred Schultze mit den Vereinsvertretern um den Vorsitzenden Frank Wettstein, dem Vertreter der Jugendabteilung Oliver Spölgel, dem Abteilungsleiter für Fußball Hendrik Zondervan, Kassierer Alexander Schell, dem Geschäftsführer Wilhelm Krath, dem Vorstandsmitglied Philip Hermanns, dem Beisitzer Willi Bongen und dem Ehrenvorsitzenden Hermann-Josef Spölgel zu einem regen Informationsaustausch.

Schwerpunkt des Gesprächs bildeten nach einer Vorstellung des Vereins und seiner aktuellen Situation, vor allem die alternativen Spielformen im Jugendfußball. Ebenso wurden Themen, wie zum Beispiel die Möglichkeiten zur Finanzierung von Infrastrukturprojekten, die Bindung und der Gewinn von Mitgliedern, administrative Organisation im Seniorenbereich, sowie der Leitgedanke von Spielgemeinschaften intensiv diskutiert.

Hans-Christian Olpen zeigte sich dem Abend gegenüber positiv: „Der Verein ist, trotz kleineren Problemen, in vielen Bereichen gut aufgestellt. Es war ein ehrliches Gespräch, aus dem der Verband viele neue Erkenntnisse sammeln konnte.“ Auch Frank Wettstein schließt sich dem an: „Über den Besuch des Verbandes und der gelungenen Veranstaltung bedankt sich der Verein.“

V.l.n.r.: Willi Bongen, Claus Adelman, Alexander Schell, Oliver Spölgel, Philip Hermanns, Hendrik Zondervan, Frank Wettstein, Hans-Christian Olpen, Manfred Schultze, Hermann-Josef Spölgel, Wilhelm Krath.

(Timo Schmidt)

[< Zurück zu: News](#)

© Fußball-Verband Mittelrhein